

皆さん、おはようございます。

連日続く猛暑に、先日は、台風7号の近畿縦断等、自然の猛威を感じた夏、残暑が続いていますが、学校の再開です。さて、この夏休み中も、皆さんの活動をいろいろ見せていただき、また、色々な感動をいただきました。

- ・全国高校野球選手権大阪大会で奮闘し、大阪ベスト16という戦績を残した硬式野球部。
守備の時もキャプテンを中心に互いに声をかけ、チームを鼓舞していた姿が印象的でした。
- ・バトントワリング部は、7月30日に東京体育館で開催された全国高等学校ダンスドリル選手権大会2023に大阪府代表として出場し、昨年に引き続いて、MAJORETTE(マジョレット)部門で優勝しました。
- ・吹奏楽部は、今年は、小編成で挑んだ吹奏楽コンクール。北摂地区大会では金賞を受賞し、大阪府大会へ。
音に磨きをかけて挑んだ大阪府大会でも銀賞を受賞しました。1つ1つの楽器が力強く音を奏で、また、強弱、メリハリ、トリッキーな場面もあり、迫力ある演奏を聴かせていただきました。

これら以外にも、地元の夏祭りに出演した和太鼓部、創作活動の成果を大阪府高等学校美術・工芸展に出展した美術部、合宿や遠征を通じて、今後の地区大会にむけチーム力をアップさせた運動部。夏休み中も、日焼けした笑顔での挨拶が心地よかったです。近日行われる地区大会での成果を期待しています。

・クラブ以外にも、オーストラリア マジー高校との交流し、ホストファミリーとの生活でオーストラリアの文化を体験した人、大阪府代表としてボランティアアワード2023に出場し、誰かのために頑張っている高校生の一人として、互いの活動を発表し合い、新たな知見を得た保健委員等、この夏も多くの人たちの活躍を見聞きすることができました。ご苦労様でした。そして、元気な気持ちにさせていただき、ありがとうございました。

話は変わりますが、今日から再開する2学期は、大切な学期です。

3年生の皆さんは、人生の大きな転機を迎えます。この夏休み中も、大学・専門学校のオープンキャンパスに参加し、総合型選抜の講義を受講し、エントリー資格を既に得られた人がいると聞いています。また、応募前職場見学で関連業種の仕事内容を体験した人もいます。指定校推薦の一覧が公開され、この後、校内選考が行われますね。

3年生に限る話ではないですが、自分の将来を切り拓くためには、自分の適性や関心を知り、色々な情報をもとに(オープンキャンパスや職場体験で見聞きしたことを踏まえて)、あなた自身が企業や学校にどのような思い(志望)を持ち、その場所で活躍している自分をどのようにイメージできているかが大事です。何を学びたいのか、どんな仕事をしたのか、どんな研究をしたいのか、そのために、今、何が必要?

それらを達成までの行程をしっかりとイメージできているかが、成功のための秘訣です。

いよいよ、始まります。がんばっていきましょう。

さて、今学期の過ごし方について2つのお願いをします。

① なんととっても、2週間後の文化祭。

創造性豊かに、精一杯の表現力を発揮してください。

3年生の演劇。既定のストーリーに色々な見どころをアレンジし演じ切る姿や音響・小道具など各クラスの一体感やパフォーマンスの高さ等、期待しています。

1・2年生のイベント・ゲーム部門。

縁日風にゲームを楽しませる計画から、ちょっとしたパビリオン?ジェットコースターが駆け巡る?

はたまた、9と4分の3番線の駅舎は再現されるのか?等々

各クラスの企画名を見させていただきましたが、それだけでもワクワクしています。

どのように創り上げ、運営されるのか楽しみにしていますよ。

② みんなが安心して生活できる学校(自分の居場所、友達の居場所)についてです。

1学期の生活を振り返り、気になる点があります。

1学期の始業式にも言いましたが、生活リズム、欠席や遅刻回数は、前年度以上の回数となっています。色々な事情や状況を抱えながら生活していることを一定聞いています。

でも、生活リズムを崩れてしまったりしていませんか？

1学期の皆さんの生活ぶりを振り返って、相変わらず、落ち着いていないなあって、感じています。また、直近でも、世界陸上・ラグビー・バスケットボールのワールドカップ・パリ五輪予選バレー等、スポーツの世界大会、一流プレーヤーたちの対戦が目白押しに開催され、応援のためについつい夜更かしをしてしまいそうな状況です。そうした誘惑もありますが、2学期が開始、規則正しい生活リズムを維持してください。体調管理も忘れずに。

学校再開時は、不安を感じる人もいますよね。ちょっとした不安な気持ち、周りの人に話してみませんか？担任・保健室の先生、部顧問等、身近な先生に、その気持ちを伝えてみてください。話をして、少しでも気が楽になれば、少しでも早く学校に向かうようになれば、限られた時間を精一杯使えるように。

2学期終了時、1学期同様に頑張れた、1学期よりも遅刻や欠席を減らせた等、自分自身を、がんばった友達をほめてあげれる、そんな学校生活にして下さい。

この2学期も、皆さんが色々な場面で真剣に、そして、楽しんでいる、そんな姿を数多く見れることを期待し、始業式の式辞とします。